
Protokoll: 

Herr Öncü, als einer der drei anwesenden Vertreter der Mountainbike-Initiative Koblenz, stellt in 

einer Präsentation die Erwartungen, Wünsche und Ziele der Initiative vor. Er lobt die bisherige gute 

Zusammenarbeit mit den Vertretern der Verwaltung und bedankt sich für die Möglichkeit der 

Vorstellung im Forstausschuss.  

 


